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由工程公司承担的八蒸发重点技改节能工程袁自今年 10月初动工以来袁目前袁土建
工程尧底座浇注等已完工袁钢结构支架的安装正在紧张有序地进行着遥 图为八蒸发技改
节能工程的一角遥 邓广顺 张艳华 摄影报道

本报讯 渊通讯员 杨建民冤郑州研
究院的发展离不开离退休老同志的关
心与支持袁 离退休老同志也心系研究
院的发展遥 日前袁研究院组织该院离退
休老同志参观了特种氧化铝试验厂尧
氧化铝试验厂尧 铝土矿选矿试验基地
以及正在建设中的国家铝冶炼工程技
术研究中心科技孵化园区遥

离退休老同志们首先来到位于上
街开发区的特种氧化铝试验厂遥 当老
同志们听到该厂厂长姚长江介绍说袁
特种氧化铝产量已从起步时的一百多
吨达到目前的六千多吨时袁 都高兴地
说院你们干得很好袁发展得真快浴
在位于上街开发区东北部的科技

孵化园区袁 当老同志们看到在那么大
的一块土地上袁 一座座大厂房拔地而
起时袁都高兴得合不拢嘴袁围着研究院
副院长赵庆云问这问那遥 当老同志们
听到赵庆云介绍说袁 研究院产值去年
已达 4.7亿元袁科技孵化园区建成后还
将增加上亿元时袁老同志们纷纷惊呼院
野不敢想象袁研究院能发展到今天这样
的规模遥 冶

在氧化铝试验厂袁 老同志们纷纷
回忆起当年在此工作时的情景遥 当看
到自动化程度很高尧 宽敞明亮的操作
室时袁他们忍不住赞叹院你们现在的工
作条件真好遥 在听到试验厂副厂长余
峰涛介绍说袁 试验厂已从建厂当初的
一千多吨规模发展到年产近四万吨袁
而且各种工艺流程的试验都能做时袁
他们喜不自禁袁连声说好浴

在铝土矿选矿试验基地袁 老同志
们为能有如此规模的选矿尧 洗矿试验
基地而自豪遥 当听说铝土矿选矿试验
基地不仅大幅优化了正浮选指标袁而
且在反浮选项目上也取得了重大突
破袁中国铝业正准备利用这些技术袁在
其多个分公司建设选矿厂时袁 老同志
们笑得更开心了遥 因为他们中有许多
是铝工业的老专家尧研究院的老领导袁
他们深为我国铝土矿的品位降低而忧
虑遥 他们释然地说袁这下好办了浴 当了
解到铝土矿选矿试验基地正为中铝公
司开发海外资源作试验时袁 老同志们
仿佛看到了研究院尧 中铝公司充满辉
煌的明天袁他们的笑容变得更加灿烂浴

本报讯 渊通讯员 李庆新冤近日袁由郑州市总
工会主办的叶中华人民共和国劳动合同法曳知识
竞赛活动落下帷幕遥 经过激烈角逐袁我企业代表
队以小组第一的成绩进入决赛并获得决赛二等
奖袁同时我企业还被授予优秀组织奖遥
这次知识竞赛活动以深入学习贯彻 叶劳动

法曳尧叶劳动合同法曳尧叶信访条例曳尧叶工会法曳尧叶企
业工会工作条例曳等为主要内容袁来自郑州市各
县渊市冤区工会尧市总直属基层工会和各产业工
会等 29家单位的 36支代表队进入总决赛遥 我
公司工会经过内部知识竞赛选拔出了 4名选手
代表两公司参加了比赛并取得了优异成绩遥

本报讯 渊通讯员 邓 平 杨建民冤为加
快推进技术创新体系建设和创新型企业试
点工作袁近日袁中国铝业公司在郑州研究院
召开了重点实验室建设项目可研报告评审
会遥 这是中铝公司根据野十一五冶科技发展
规划的要求袁 以服务于中铝公司科技发展
目标和增强自主创新能力为出发点袁 以促
进中铝公司科技资源高效配置和综合集成
为重点袁 在部分实验室条件比较好的技术
领域先行建设一批重点实验室的重要举
措遥
评审会由中国铝业公司科技部科技发

展处处长夏忠主持袁 郑州研究院院长助理
樊大林代表出差在外的院长李旺兴致了欢
迎词遥研究院党委书记兼副院长顾松青袁中

铝公司科技部邀请的 10位评审专家袁 以
及来自包头铝业 渊集团冤 有限责任公司尧
西南铝业 渊集团冤 有限责任公司尧 中铝洛
铜尧 郑州研究院等单位的代表 30多人出
席了会议遥
专家组认真听取了郑州研究院所作的

氧化铝重点实验室等 4家单位 5个重点实
验室建设项目的汇报袁 对每个项目进行了
严谨的综合评议袁 切实指出了项目存在的
问题和今后应采取的措施遥 专家组认为这
5 个实验室已具备重点实验室建设的条
件遥专家们希望通过重点实验室的建设袁能
进一步促进中铝公司的科技进步袁 提升中
铝公司的核心竞争力袁 促进中铝公司又好
又快发展遥

本报讯 渊记者 刘晓宁 通讯员 姚
卫峰冤11月 19日袁 河南分公司总经理
王熙慧尧副总经理刘保正带领有关部室
负责人到自备电厂现场办公袁深入了解
自备电厂 1号锅炉点火烘炉运行情况
以及自备电厂并网供汽尧电力调度等有
关工作准备情况袁并看望慰问了参与 1
号锅炉点火烘炉的工作人员遥
经过紧张的施工尧安装尧调试袁河南

分公司自备电厂 1号锅炉于 11月 18
日上午 10点正式点火烘炉遥 在自备电
厂厂长全向东尧中铝国际自备电厂项目
部经理阮左正等人的陪同下袁 王熙慧尧
刘保正一行来到自备电厂主控室袁认真
听取了华东电力调试所现场负责人关
于 1号锅炉整套启动调试方案介绍袁深
入了解了 1号锅炉点火烘炉运行尧温
度尧设备运行尧参数控制等情况以及下
一步的工作计划和准备工作进展情况袁
并就存在的电力统一调度和蒸汽负荷
供应等相关问题进行了协调遥
听完汇报后袁 王熙慧强调指出袁自

备电厂锅炉的点火并网供汽袁对分公司

今年冬季生产的安全连续稳定运行具
有重要的意义袁各单位要进一步加强与
中铝国际河南项目部的沟通交流袁切实
按照国家有关电厂和锅炉运行的相关
法律尧法规要求袁按照国家尧省尧市以及
中铝总部和分公司关于安全工作的要
求袁层层落实安全环保责任制袁牢固树
立野落实高于一切冶的思想袁扎实做好 1
号锅炉安全投产运行工作袁 继续高质
量尧高速度推进自备电厂建设袁确保自
备电厂早日安全投入运行遥 同时袁他指
出袁目前已经进入冬季袁各单位要围绕
冬季生产生活稳压供汽袁狠抓锅炉安全
稳定运行袁加强节汽供汽管理袁保障中
铝郑州企业冬季生活生产用汽的安全
稳压供应袁确保中铝郑州企业职渊员冤工
度过一个温暖的冬季袁确保企业生产保
持安全连续稳定运行遥
据了解袁自备电厂 1号锅炉正式点

火以来袁锅炉本体以及相关辅助设备运
行稳定遥
左图为王熙慧尧刘保正一行在自备

电厂主控室遥 孟友光 摄影

本报讯 渊通讯员 张改荣冤
11月 22日袁矿业分公司举办了
学习党的十七大精神报告会袁
邀请河南省委党校管理教研部
主任胡隆辉教授作了学习贯彻
十七大精神的辅导报告遥 矿业
分公司党委书记吕振树尧 总经
理姜小凯尧 党委副书记秦和平
及总经理助理孙振华袁 矿业分
公司机关部室管理人员及基层
管理人员代表一百余人参加了
报告会遥 所属矿山小关铝矿尧渑
池铝矿尧 洛阳铝矿也通过视频
收看收听了这次报告会遥
报告会由秦和平主持遥 胡

隆辉教授从党的十七大精神的
新贡献尧科学发展观的新阐释尧
全面建设小康社会的新部署三
个方面解析了党的十七大报告
的精髓遥 报告深入浅出袁 通俗
易懂袁 既有理论高度也有实践
总结袁 既有系统分析又有形象
说明袁 受到了与会人员的热烈
欢迎遥

在听取专家授课的基础
上袁当天下午袁吕振树结合矿业
分公司实际袁 就如何贯彻落实
科学发展观袁 同与会人员交流
了学习党的十七大精神的体
会遥 他着重讲了三个方面的内
容院一尧全面理解贯彻落实科学
发展观的重大意义曰二尧以科学
发展观为指导袁 促进企业和谐
发展曰三尧牢记使命袁加快矿山
建设遥
会议号召广大党员干部要

紧密联系本单位的工作实际袁
坚持学以致用尧用以促学袁把用
党的十七大精神武装头脑尧指
导实践尧 推动工作作为学习的
出发点和落脚点袁 通过学习宣
传贯彻党的十七大精神袁 把矿
业分公司广大干部员工的思想
统一到党的十七大精神上来袁
把学习十七大精神转化为促进
矿业分公司生产经营和又好又
快发展的动力袁 进而使学习的
过程成为武装头脑的过程尧指
导实践的过程袁 推动工作的过
程袁 为矿业分公司各项工作注
入新的活力遥

本报讯 渊通讯员 安志伟冤11月 16日袁
由中华医学会郑州分会主办尧 长城铝总医
院承办的第三届腔镜技术学会在总医院开
幕遥 河南省腔镜外科学术委员会主任王旺
河袁总医院院长侯岗尧党委书记王幸福和副
院长潘守政尧崔志红尧杨振辉等领导及来自
巩义尧荥阳尧新中等地的医务人员近二百人
参加了会议遥
侯岗向大会致辞遥 他指出袁近年来袁腔

镜外科发展迅速袁 新技术尧 新方法不断涌
现袁 手术范围不断扩大袁 专业队伍逐渐成
熟袁越来越多的患者受益于这种高科技尧微
创伤的优质服务遥 总医院微创外科发展迅
速袁微创手术现已拓展到数十种疾病袁多次
获得河南省科技进步奖袁 并进一步巩固了

专科优势袁增强了向周边地区的辐射力遥他
希望医务人员们借这次研讨会的机会袁相
互学习袁相互交流袁共同促进提高袁为郑州
地区微创外科技术的发展作出积极的贡
献遥
王旺河教授向会议的召开表示了热烈

祝贺袁 并就国内外腔镜技术现状和发展作
了精彩的专题报告遥 总医院腔镜技术骨干
季节尧杨玉伦尧吴宁涛尧丁贯一等就大家共
同关心的腹腔镜尧胸腔镜尧脑室镜尧关节镜尧
宫腔镜尧 内窥镜等技术新进展和体会进行
了交流遥
会上袁 精彩的现场手术直播深深吸引

了与会人员袁 也充分展示了总医院腔镜技
术的实力袁为技术推广奠定了良好的基础遥

本报讯 渊记者 刘晓宁 通讯员 顾志
晨冤11月 18日上午 10点袁河南分公司自备
电厂 1号锅炉成功点火遥 河南分公司副总
经理江新民尧 刘保正亲临现场指导点火工
作遥 分公司有关部室尧自备电厂以及中铝国
际自备电厂项目部尧长城铝建设公司尧华东
电力调试所尧 监理单位等有关人员一百多
人见证了这一激动人心的时刻遥

10点整袁在自备电厂主控室袁现场指挥

长一声令下袁工作人员按下启动电钮袁炉膛
烈火燃烧袁 监控屏幕上显示了橘红色的火
焰袁锅炉本体以及相关辅助设备运行稳定遥
随着指挥长宣布点火成功袁 现场响起一片
热烈的掌声遥

江新民尧刘保正强调指出袁自备电厂 1
号锅炉的点火并网供汽袁 对河南分公司今
年冬季生产的安全连续稳定运行以及今后
的发展都具有十分重要的意义遥 他们勉励

现场工作人员一定要按照电业规范和国家
有关规定袁做好 1号锅炉高温烘炉尧吹管工
作袁把工作做得更细致尧更全面袁为 1号锅
炉早日安全投入运行而努力遥 电厂建设者
们表示袁一定要高质量尧高速度推进自备电
厂建设袁 为河南分公司的持续快速发展多
作贡献遥
截至目前袁 自备电厂已累计完成投资

8.3亿元遥 根据华东电力调试所编制的自备

电厂整套启动调试方案计划袁1号锅炉将在
点火连续运行 84小时后进行管道蒸汽吹
扫袁 之后停炉处理点火运行过程中暴露出
的问题袁消除缺陷袁待问题处理完毕后将重
新点火运行袁并最终实现并网供汽遥

王熙慧到自备电厂现场办公

自备电厂 1 号锅炉成功点火
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郑 州 西 部 地 区 第 三 届 腔 镜
技 术 研 讨 会 在 总 医 院 召 开

氧化铝二厂用实际行动贯彻落实党的十七大会议精神袁积极开展野党员身边无事
故尧无隐患冶活动袁把十七大的各项要求贯彻落实在具体工作中遥 图为部分党员正在对
生产设备进行隐患排查遥 刘国华 摄影报道


